

Tulancingo de Bravo, Hgo. 18 de junio del 2023
Boletín No. 29 -2023

CONALEP y UPT celebran convenio de colaboración

La Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT), fortalece la vinculación con Instituciones de Media Superior, con la finalidad de contribuir a la inclusión, permanencia y continuidad de los jóvenes estudiantes en su trayecto formativo; lo anterior, lo dio a conocer el Rector de la institución, Felipe Olimpo Durán Rocha, en la firma de convenio de colaboración con el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) Hidalgo, donde se contó con la presencia del Director General, Armando Hernández Tello.

Durante el evento, Durán Rocha comentó que con esta firma, se pretende fomentar el intercambio académico para la realización de prácticas, servicio social; de igual forma beneficiarse de los cursos ofrecidos mediante Educación Continua, Servicios Tecnológicos y Bolsa de Trabajo, así como la promoción y prestación de servicios con los que cuentan ambas partes. Compartió que actualmente la UPT alberga a 168 estudiantes, egresados del CONALEP de los diferentes planteles del estado y sus alrededores, destacando: Pachuca, Mineral de la Reforma, Villa de Tezontepec, Venustiano Carranza, Huauchinango, Puebla y por supuesto, Tulancingo.

Al hacer uso de la voz, Hernández Tello puntualizó que este, es el primer convenio firmado en esta administración, entre CONALEP Hidalgo y una institución de nivel superior, en este caso con la UPT; “Sigamos contribuyendo en la formación de capital humano y profesional de nuestros estudiantes, sabemos que esta universidad es emblemática de Tulancingo y el CONALEP, es semillero para la matrícula de esta institución de educación superior, por la calidad de sus programas educativos, tanto de licenciatura como de posgrado, sigamos fortaleciendo estos lazos de colaboración, en beneficio de los jóvenes hidalguenses” puntualizó.

Finalmente, el titular de la UPT, recordó que la convocatoria para ingresar al cuatrimestre septiembre-diciembre 2023 se encuentra abierta, ofertando seis ingenierías y tres licenciaturas; además de mencionar que actualmente, más del 98% de la matrícula de esta casa de estudios se encuentra becada, por lo que se trabaja día a día por asegurar el ingreso, permanencia y egreso de los estudiantes, a fin de que puedan concluir sus estudios a nivel superior.



